

CARRERA. LA MEDIDA AFECTA A 2,200 ESTUDIANTES

Unah cancela segundo periodo a Odontología por tomas en el campus

**EDIFICIOS.** Las instalaciones de la Unah permanecen tomadas desde el primero de junio.

La rectora Julieta Castellanos dijo que los responsables de la suspensión son los estudiantes que mantienen los edificios tomados

TEGUCIGALPA. Tras la pérdida de 17 días de clases debido a las tomas, las máximas autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah) cancelaron ayer el segundo periodo para la carrera de Odontología en Ciudad Universitaria.

La medida afecta a 2,200 estudiantes. Lourdes Murcia, decana de la facultad de Odontología, leyó un comunicado en donde se informó de las decisiones tomadas en una reunión.

Comunicado. En el documento se indicó que las instalaciones de la Unah están tomadas desde el primero de junio sumando hasta ayer 16 días sin clases, tiempo en el que ni estudiantes ni docentes han podido desarrollar la programación del segundo periodo considerando la naturaleza teórico-práctico de Odontología.

El documento indica que las autoridades de Odontología han realizado diferentes acercamientos con los estudiantes para conocer la problemática, sus inquietudes y propuestas. El lunes 20 de junio, las autoridades de la Unah llamaron a retornar a clases, pero las instalaciones amanecieron tomadas. Según las determinaciones a las que llegaron tras una reunión, no es po-

**DECISIÓN.** Las autoridades de la Unah se reunieron ayer para tomar medidas ante la huelga estudiantil.

sible reprogramar las clases perdidas del segundo periodo para el desarrollo de un tercero intensivo.

Murcia indicó que no hay ninguna apertura para liberar las instalaciones ni los estudiantes muestran una actitud favorable para buscar conjuntamente resolver los problemas.

Por tanto, la rectoría de la Unah en base a Ley Orgánica en su artículo 19, en el numeral 11, resuelve suspender el segundo periodo académico de 2016 para la carrera de Odontología en Ciudad Universitaria; instruir a la vicerrectoría académica para que la Dirección de Ingreso, Permanencia y Promoción deshabilite en el sistema automatizado de registro del segundo periodo 2016 de todos los estudiantes matriculados en Odontología

de Ciudad Universitaria, procediendo a habilitar la misma para el tercero que inicia el 7 de septiembre y finaliza el 17 de diciembre.

Los estudiantes de dicha carrera no pagarán matrícula para el tercer periodo.

La rectora Julieta Castellanos, dijo que por el momento solo ha sido cancelado el periodo para Odontología.

"No sabemos todavía con las demás carreras, todas se estarían yendo a un periodo intensivo de diez semanas, hasta la semana pasada, si se pasa una semana más ya no habría periodo intensivo", expresó.

"La suspensión en la carrera de Odontología es responsabilidad exclusiva de los dirigentes estudiantiles que están ahí y que sus compañeros saben quienes son", dijo Castellanos.

El sábado anterior, el Conadeh dialogó con los universitarios huelguistas para que desalojaran el campus universitario, pero no quisieron.